



DANIEL 7:9-14

LECCIÓN: DANIEL PROFETIZA QUE EL HIJO DEL HOMBRE

INTRODUCCIÓN / SINOPSIS:

LA PORCIÓN PROFÉTICA DE DANIEL / LA VISIÓN DE DANIEL DE LAS CUATRO BESTIAS

El capítulo 7:1-8 ¹ comienza una serie de sueños que le fue dado a Daniel. Estas visiones contienen profecías que abarcan el período de los tiempos de los gentiles y la gran tribulación. Este primer sueño le llegó a Daniel durante "el primer año de Belsasar, rey de Babilonia" (7:1), por lo que en realidad sucedió antes de los eventos de los **capítulos 5 y 6**. Daniel vio por primera vez el gran mar (el mar Mediterráneo) agitado por la acción de cuatro vientos (7:2). Entonces cuatro bestias feroces salieron del mar (7:3). Estos parecen representar los cuatro imperios que en sucesión gobiernan la tierra que bordea el mar Mediterráneo. Estos corresponderían a los cuatro reinos de Babilonia, Media-Persia, Grecia y Roma.

- La primera bestia era como un león, excepto que también tenía alas de águila que simbolizan a Babilonia (7:4).
- La segunda bestia es como un oso que asoló al león y representa a Mede-Persia, el imperio que conquistó Babilonia (7:5).
- La tercera bestia era como un leopardo que tenía cuatro alas y cuatro cabezas, y esto simboliza el Imperio Griego liderado por Alejandro Magno (7:6).
- La cuarta bestia que Daniel describe era un mestizo aterrador y aterrador compuesto de partes de un león, un oso y un leopardo que tenía grandes dientes de hierro (7:7). Esta bestia señala tanto a Roma como al fin de los tiempos. En su cabeza había diez cuernos, y de repente otro "cuerno pequeño" superó a tres de los otros cuernos.
- Finalmente, Daniel vio que el "cuerno pequeño" llegaba a su perdición, y la bestia misma (el Imperio Romano) fue destruida (7:8). La profecía ahora se traslada al fin de los tiempos (7:9).

I. EL SEÑOR SOBERANO DANIEL 7:9-10

7:9 Miré hasta que los tronos fueron derribados, y Daniel vio que algo sucedía en el atrio del cielo. La frase: "Miré hasta que los tronos fueron derribados", habla de todos los Imperios, desde Babilonia hasta el Anticristo; todos los que están en contra del reino de Dios. **7:9b**...y se sentó el Anciano de días, cuyo vestido era blanco como la nieve, y el cabello de su cabeza como la lana pura: su trono era como la llama de fuego, y sus ruedas como fuego ardiente". "Anciano de días" se refiere a Dios el Padre y Su Dominio, Su reino se sentó, significa que permanecerá. Siempre ha existido. Nunca hubo un momento en que Él no lo estuviera. Él es Dios desde la eternidad hasta la eternidad. Las cosas que describen al Anciano de los Días son:

- Él estaba "sentado" en su lugar de autoridad con el propósito del juicio, de la sentencia en la que pronunciaría.
- Su "vestidura era blanca como la nieve", representando una pureza intransigente y radiante en todas las administraciones de su justicia.

^{1 1} <http://www.family-times.net/commentary/daniels-vision-of-the-four-beasts/>
<https://www.pitwm.net/pitwmSpanishScriptureArchives.html>



- El "cabello de su cabeza es como lana pura", simbolizando la sabiduría que viene con la gran edad.
- Su "trono era como la llama de fuego". El fuego representa el poder de destruir y también Su majestuosidad y esplendor.
- Y sus "ruedas como fuego ardiente" — ²En **Ezequiel 1:16; Ezequiel 10:9**, las ruedas del trono parecían ser del color del berilo, es decir, eran como piedras preciosas. Aquí, tal vez, sólo tenían la apariencia de una llama, como tales ruedas parecerían encender llamas para devorar a los adversarios, porque nuestro Dios es un fuego consumidor, y con Él están los fuegos eternos.

7:10 Un torrente de fuego brotaba y salía de delante de él, millares de millares le servían. Un torrente de fuego que brotaba de delante de él puede ilustrar la alegría y la gloria de Dios o los juicios de Dios. Estaba rodeado de miríadas y miríadas de asistentes angélicos que le servían; que le asistía, esperando sus órdenes, y listo para ejecutar sus órdenes.

7:10b ... y diez mil veces diez mil se presentaron ante él: el juicio fue fijado, y los libros fueron abiertos ... La escena representa en poderosas imágenes a un juez que tiene la sabiduría para distinguir el bien del mal; la pureza para elegir persistentemente el bien; y el poder para hacer cumplir sus juicios. El tribunal estaba listo ... y los libros fueron abiertos, representan los registros de Dios de las obras de los que están en la tierra. Los libros revelan que Dios registra las acciones detalladas de aquellos que van a ser juzgados; nada escapa a los ojos de Dios. Y todos ellos están parados delante de Dios.

³El juicio debe pasar sobre el mundo como si estuviera bajo la maldición, antes de que venga la gloria; pero el Anticristo ofrece gloria sin la cruz, un mundo renovado sin que el mundo sea juzgado. Nadie más que Dios en general es igual a tal obra en el juicio final. Esto sería de la primera venida de Cristo, cuando la voluntad de Dios fue claramente revelada por Su Evangelio.

II. UNO COMO EL HIJO DEL HOMBRE DANIEL 7:11-12

7:11 Y miré entonces a causa de la voz de las grandes palabras que el cuerno hablaba, y miré hasta que la bestia fue muerta, y su cuerpo destruido, y entregado a la llama ardiente. Daniel continúa viendo la visión en el cielo. Habló el extraño cuerno de la cuarta bestia, que tenía los diez cuernos, y sobre el cual había brotado el cuerno pequeño. Continuó mirando, y la bestia con el cuerno jactancioso continuó lanzando gritos de desafío a la corte celestial, y fue rápidamente muerta y su cuerpo arrojado al fuego. ⁴Este fue el resultado de la sentencia. Evidentemente está implícito aquí que la bestia fue muerta a causa de las palabras pronunciadas por el cuerno que brotó, o que el orgullo y la arrogancia denotados por ese símbolo fueron la causa del hecho de que la bestia fue ejecutada. Si la "bestia" representa una poderosa monarquía que existiría en la tierra, y el "cuerno pequeño" un nuevo poder que brotaría de eso, entonces el cumplimiento se encuentra en un hecho como este: que este poder, tan poderoso y terrible en el pasado, que aplastó a las naciones, bajo el juicio Divino, ser destruido en última instancia, debido a la naturaleza de la autoridad invocada. El dominio fue arrebatado (algunos dicen que la monarquía romana) a esta bestia y su cuerpo fue totalmente destruido.

7:12 En cuanto al resto de las bestias, se les quitó su dominio, pero sus vidas se prolongaron por un tiempo y un tiempo. A las otras tres que representan las monarquías babilónica, persa y griega se les quitó su dominio, pero no fueron destruidas como esta última bestia. Su reino permaneció por un tiempo establecido por Dios, ⁵pero sucesivamente, el dominio fue quitado a los babilonios y dado a los

² <http://www.bibletools.org/index.cfm/fuseaction/Bible.show/sVerseID/21943/eVerseID/21943/RTD/barnes>

³ <https://biblehub.com/commentaries/daniel/7-10.htm>

⁴ <http://www.bibletools.org/index.cfm/fuseaction/Bible.show/sVerseID/21945/eVerseID/21945/RTD/barnes>

⁵ <http://www.biblestudytools.com/commentaries/gills-exposition-of-the-bible/daniel-7-12.html>

persas; y luego su dominio fue quitado y dado a los griegos; y después de eso, el dominio de los griegos les fue quitado y dado a los romanos. Estas monarquías no se extinguieron de inmediato, como la cuarta bestia. Sus vidas fueron prolongado por una temporada y un tiempo; un período definido; un tiempo establecido.

III. HIJO DEL HOMBRE DANIEL 7:13-14

7:13 **VI** en las visiones nocturnas, y he aquí uno como el Hijo del Hombre que venía con las nubes del cielo, y se acercó al Anciano de días, y le acercaron delante de él. Las "visiones nocturnas" pueden referirse al mismo día que la visión anterior y entrar en las horas nocturnas, ¡pero lo que continúa es asombroso! Ahora "contempla a uno semejante al Hijo del Hombre". Este solo puede ser Jesús. En el Antiguo Testamento de Ezequiel, se le menciona como el Hijo del Hombre 90 veces, pero Jesús en su ministerio terrenal tomó este título para sí mismo (**Mateo 8:20; 24:30; 26:64**). Daniel dice que "uno como el Hijo del Hombre viene con las nubes del cielo" viniendo al Anciano de días, el Padre.

Fíjense, Jesús aún no había asumido la naturaleza del hombre, pero apareció entonces en una figura. Nadie ha visto al Padre, sino al Hijo. Daniel ve la visión tanto del Padre como del Hijo. Y su visión es de lo que vendrá. Fue llevado cerca delante del Padre.

7:14 **Y** le fue dado dominio, y gloria, y un reino, para que todos los pueblos, naciones y lenguas le sirvieran. Su dominio es un dominio eterno, que no pasará, y su reino uno que no será destruido. Cuando uno como el Hijo del Hombre (Jesús) apareció en la visión, se le dio dominio (poder y autoridad), gloria (exaltación y esplendor imponente) y un reino (reino e imperio) que todo; (todo significa todos), las personas, las naciones y las lenguas le servirían (adorarían). Su dominio no tendrá fin. No pasará, y no será destruido. Es eterno y sempiterno!!

RESUMEN:

La visión de Daniel implica que los tronos son derribados, es decir, imperios, mientras que el Anciano de los Días está sentado en Su trono con un vestido tan blanco como la nieve, el cabello como lana pura, con Su trono como una llama ardiente y ruedas como fuego ardiente. Describe un río de fuego que se derramó de su trono con miles y miles sirviéndole y decenas de miles atendiéndole. Se llamó al orden a la sala y se abrieron los libros. (**7:9-10**).

Daniel se quedó mirando, y he aquí que la bestia de cuerno pequeño hablaba con arrogancia, pero no por mucho tiempo, porque la bestia había sido muerta y su cuerpo destruido por la llama ardiente. En cuanto a las otras bestias, su dominio les fue arrebatado, pero sus vidas no fueron destruidas como la bestia de cuerno pequeño, sino que se prolongaron por un tiempo determinado. (**7:11-12**).

En la visión nocturna, Daniel comenzó a ver a uno como el Hijo del Hombre que venía con las nubes del cielo, siendo presentado al Anciano de Días. Se le dio dominio, gloria y un reino, para que todos los pueblos, naciones y lenguas le sirvieran. Su gobierno sería para siempre, sin fin, y nunca sería reemplazado (**7:13-14**).

APLICACIÓN:

Nuestro futuro será mejor que el pasado; lo último será mejor que lo anterior porque el dominio de Dios es para siempre. Tenemos que saber que los problemas no duran siempre, y que se avecinan días mejores. Mantén tu enfoque en Aquel que está por venir. ¿Puedes ver la visión?